

**Auszug aus der Niederschrift
über die 08. Sitzung der Bürgerschaft am 15.10.2015**

**Zu TOP : 9.3
zum Erhalt der Kräne am Hafen
Einreicher: Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Vorlage: AN 0141/2015**

Frau Fechner begründet den Antrag ausführlich.

Herr Schwarz informiert, dass dieses Thema bereits im Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Gesellschafteraufgaben ausführlich behandelt wurde. Hier wurde bereits herausgearbeitet, dass ein Erhalt der Kräne nicht möglich ist. Seitens der CDU/FDP-Fraktion wird eine Ablehnung des Antrages erfolgen.

Herr Butter spricht sich in seiner Rede für den Erhalt aus und verweist diesbezüglich auf andere technische Bauwerke der Region.

Herr Jungnickel beantragt im Namen der Fraktion Die Linke die Beratung des Antrages in den Ausschuss für Bildung, Hochschule, Kultur und Sport zu verweisen, um die denkmalpflegerischen Gesichtspunkte zu betrachten.

Herr Haack teilt mit, dass die Fraktion BfS dem Antrag nicht zustimmen wird.

Herr Paul stellt den Antrag zur Verweisung der Beratung des Antrages in den Ausschuss für Bildung, Hochschule, Kultur und Sport zur Abstimmung:

Mehrheitlich abgelehnt

Anschließend stellt der Präsident den vorliegenden Antrag wie folgt zur Abstimmung:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, welche Lösungen möglich sind, um die Kräne am Hafen zu erhalten und hierbei sowohl die wirtschaftlichen Interessen der Hafengesellschaft als auch die Interessen im Sinne des Erhalts der stadtbildprägenden Silhouette von Wasserseite zu berücksichtigen.

Mehrheitlich abgelehnt

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. König/Sitzungsdienst

Stralsund, 08.01.2016